

Hoy te vas Madre  
y no sé qué decir  
en tu casa  
en tu cama  
tranquila y sin sufrir  
Habiendo conseguido  
lo que siempre tú has querido  
mantenemos en familia  
y todos bien unidos  
Y te vas a ir  
tranquila  
porque sabes  
que donde vas  
serás bien recibida  
Porque allí  
te están esperando  
los que abrieron el camino  
para unirse en un abrazo  
y fundir vuestro destino  
Por eso te digo Madre  
con alegría y con dolor  
que tú siempre estarás  
en nuestro corazón.

En memoria de Juana Garcia Garcia una madre maravillosa.

1 de Abril de 2022  
Miguel Penella Garcia